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文責：校長 大内雅之

授業参観・懇談会ありがとうございました
～自分の目でみた感想は・・・～

８日の授業参観・懇談会では大変お世話になりました。午前

中に授業参観、午後から懇談会と日程的に大変だったり、密の

回避で教室に入らなかったりとご苦労をおかけいたしました

が、たくさんの保護者の方に学校に来ていただきました。本当

にありがとうございました。直接学校に来ていただいて、子ど

もたちの学校での実際の様子を見ていただいたり、短い時間で

あったとしても保護者の皆さんと顔をあわせ、直接お話しでき

たりしたことは学校として大

きな喜びでした。また、新型

コロナウイルス感染症への対

応もありがとうございまし

た。

子どもたちも普段より気合

いが入っているような態度の

子が多かったようにも感じて

います。実際に見ることでこ

れまで感じなかったことなど

も、いろいろあるのではないかと思います。お気づきの点などありましたら、何なりとお伝えく

ださい。

※ 学年委員さんから質問のあった「学年行事の開催について」は、またあらためて回答したいと思います。

PTA専門委員会 開催
～前向きな話し合い ありがとうございます～

８日、授業参観・学級懇談会に続いて今年度第１回となる PTA専門委員会が開催されました。
今回は正副委員長の選出と今年度の計画についての話し合いが中心となりました。新型コロナウ

イルス感染症の拡大により、ここ数年多くの活動が停止していましたし、これからの感染状況も

不透明の中での話し合いとなりなかなか難しいところがあったかと思いますが、これまでの活動

にこだわらず、コロナ禍の中でも各委員会の趣旨にあった活動はできないか等、前向きな計画の

立案に向けて話し合いをしていただきました。保護者の皆さんの子どもを思う気持ち、みんなで

何かしていこうという思いが感じられ、とてもうれしくなりました。まさに「＋α」。どうもあ

りがとうございました。

委員長さん、副委員長さん、現在考えている活動案についてを紹介します。どうぞよろしくお

願いします。

◯教養委員会…委員長（福馬穂波さん）副委員長（渡邉香穂里さん）県警音楽隊の招聘検討

◯厚生委員会…委員長（安齋徹郎さん）副委員長（高鷹はるかさん）

オンラインでの給食試食会 給食川柳募集

◯施設委員会…委員長（橋本美由紀さん）副委員長（若松淳子さん 橋本孝さん）特になし

◯広報委員会…委員長（大内小百合さん）副委員長（土屋侑加さん 大友浩子さん）広報発行

保護者の皆様からの声をお待ちしています。

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで）
切 り 取 り 線

 

輝け！北っ子！


